

Ortsverein Salem-Dargow



Salem, den 6. Juli 2022

Liebe Mitglieder und Vereinsfreunde,

nach zweijähriger Pause – durch Corona erzwungen – konnte unser Verein am 5. 7. 2022 endlich wieder eine Ausfahrt durchführen. Sie führte uns mit der Firma Dahmetal bei bestem Wetter nach Hamburg in den Zoo von Hagenbeck.

Wegen der langen Zwangspause für Unternehmungen dieser Art hatten wir die Fahrt besonders beworben. Wir wollten möglichst alle Interessierten mitnehmen, unabhängig von Alter und Nationalität, aber auch unabhängig vom Geldbeutel. Das ist uns dann auch geglückt: Außer unserem freundlichen Fahrer Eugen waren 50 Personen an Bord, darunter viele Nichtmitglieder, auch 4 Asylbewerber. 11 unserer Gäste waren Kinder.

Im Bus fand sich die Gesellschaft in erwartungsvoll gelöster Stimmung ein, im weitläufigen Gelände des Zoos traf man sich dann immer mal wieder zufällig in kleinen Grüppchen und konnte nützliche Hinweise auf Sehenswürdigkeiten bekommen, die einem bis dahin entgangen waren. Ich selbst war so sehr am Stachelschwein interessiert, doch es verbarg sich vor mir...

Auf der Rückfahrt war sich die Gesellschaft einig, dass der Ausflug gelungen war. Eine unserer Mitfahrerinnen traf dann die logische Entscheidung, unserem Verein beizutreten.

Wir hoffen, dass diese Entscheidung Schule macht.

Helmut Fransson, Vorsitzender

Anschrift	Telefon
Steinkamp 4	(0 4541) 8 2309
23911 Salem	